



Décidons ensemble de notre



Chères Concitoyennes, Chers Concitoyens,

Les 20 et 27 mars se tiendront les élections territoriales. Il faut maintenir le cap des changements ambitieux que nous avons engagés sur le dernier mandat pour un Archipel solidaire, écologique et ouvert sur le monde.

L'enjeu est majeur!

oter Archipel Demain,

- C'est continuer à faire confiance à une équipe qui vous ressemble, expérimentée, renouvelée et qui défend une vision forte pour Saint-Pierre-et-Miquelon.
- C'est ne pas laisser tomber notre Collectivité entre les mains des partisans de la collectivité unique dont on imagine les dérives possibles. Notre mouvement, depuis sa création a toujours milité pour la liberté d'expression et le partage du pouvoir dans le respect des compétences de chacune des collectivités. Notre Archipel ne doit pas être dirigé autoritairement depuis Paris.
- C'est éviter que le territoire ne serve encore une fois de faire-valoir au niveau national.

Durant ce mandat vous avez pu compter sur nous pour :

- Prendre les bonnes décisions quand cela devenait nécessaire, je pense notamment à l'arrêt du projet de Quai des ferries, sabordé par l'État.
- Protéger notre territoire en investissant massivement dans la protection de l'Isthme de Miquelon-Langlade, véritable moelle épinière de l'Archipel.
- **Être à votre écoute,** dans la conduite du Schéma Territorial d'Aménagement et de l'Urbanisme, en adaptant celui-ci à vos légitimes attentes.
- Défendre vos intérêts, dans un contexte sanitaire local, où l'application du Pass Sanitaire a divisé la population. Archipel Demain s'y est opposé seul, sur le plan politique.

Face à un pouvoir centralisé totalement déconnecté des réalités de notre Archipel, ce scrutin est l'occasion pour vous tous de faire bouger les lignes.



Archipel Demain est un mouvement qui rassemble et qui est capable, dans l'intérêt de l'Archipel, de fédérer au sein de son mouvement toutes les sensibilités politiques.

N'enfermons pas l'Archipel dans un monopole politique!

C'est pourquoi, si vous nous accordez **une large confiance**, nous pourrons défendre plus fortement vos intérêts et nos réalités locales.

Le 1^{er} tour qui aura lieu le 20 mars prochain est déterminant pour la dynamique de cette élection.

Humilité et simplicité au service de l'Archipel et de ses habitants.

Mobilisez-vous largement et votez « Archipel Demain » Ensemble, décidons de notre avenir!

Les 10 grandes propositions



■ ● ● ● en faveur du développement du territoire

Économie

Favoriser l'entrepreneuriat

- Désenclavement / Sauvegarde du pouvoir d'achat
- Poursuite d'une politique d'investissement ambitieuse de plus de 74 Millions € sur 5 ans
- Accompagnement des porteurs de projets
- Attractivité du territoire (tourisme, animations culturelles et sportives)

Solidarité

Mieux vivre à Saint-Pierre-et-Miquelon

- Bien vieillir à Saint-Pierre-et-Miquelon
- Évaluations des nouveaux besoins nécessaires à l'épanouissement de notre jeunesse
- Enfance / Famille

Environnement

Pour un meilleur cadre de vie

- Logement, développer une offre complète
- Politique de renouvellement énergétique en harmonie avec notre milieu environnemental.
- Protection et valorisation de nos espaces naturels